
СПбГУ 

 

ПРОТОКОЛ 
совещания Первого заместителя декана Экономического факультета 

с членами Совета обучающихся Экономического факультета 

 

14.12.2022                 № 44/17-02-91 

 

 

Председательствующий – В.О. Титов, Первый заместитель декана Экономического 

факультета, и.о. заведующего Кафедрой теории кредита и финансового менеджмента 

СПбГУ 

 

Секретарь – Е.М. Варавина, секретарь руководителя, Отдел обеспечения деятельности 

руководителей учебно-научных подразделений СПбГУ, Организационное управление, 

Ректорат 

 

Присутствовали: 

 

Обучающийся 

 

Губанов Д.А. 

 

Обучающаяся 

 

Полякова О.В. 

 
Обучающаяся, староста группы 22.Б13-э 

 
Теватросян Н.В. 

 

Обучающийся, председатель Совета 

обучающихся Экономического факультета 

 

 

Юсифов Ф.Л. 

 

Обучающийся, староста группы 21.Б12-Э  

 

Яхунькин М.О. 

 

Повестка дня: 
 

1. О наличии проблем, связанных с организацией учебного процесса. 

2. Разное. 
 

 

 

1. О наличии проблем, связанных с организацией учебного процесса 

__________________________________________________ 
В.О. Титов, Ф.Л. Юсифов, О.В. Полякова, Н.В. Теватросян, М.О. Яхунькин  

 

Первый заместитель декана Экономического факультета СПбГУ В.О. Титов попросил 

обучающихся сообщить о наличии проблем, связанных с организацией учебного процесса. 

Обучающиеся сообщили, что на текущий момент проблем, связанных с организацией 

учебного процесса, не возникло. 

В.О. Титов проинформировал участников совещания, что от обучающихся четвертого 

года обучения по направлению Экономика поступило устное обращение о возникновении 

у них сложностей с прохождением промежуточной аттестации по курсу 

«Профессиональный практикум». В.О. Титов сообщил, что уточнит информацию у 

преподавателей для дальнейшего решения проблемы. 

 

1.1 Присутствующим принять информацию к сведению. 
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2. Разное 
__________________________________________________ 

В.О. Титов, Ф.Л. Юсифов, О.В. Полякова, Н.В. Теватросян, М.О. Яхунькин  

 

Председатель Совета обучающихся Экономического факультета Ф.Л. Юсифов 

ознакомил участников совещания с результатами опроса обучающихся по направлению 

Экономика о переносе начала занятий с 09:00 на 09:30, а также отметил, что в опросе 

приняли участие 518 обучающихся по направлению Экономика, из которых 57% 

опрошенных проголосовали за перенос времени начала занятий. Обучающаяся 

О.В. Полякова сообщила, что она проживает в общежитии СПбГУ, расположенном в 

Петродворцовом районе, и высказала мнение, что с переносом начала занятий на 09:30 

возникнут неудобства, связанные с увеличением перерывов между электричками. 

Обучающийся, староста группы 21.Б12-Э М.О. Яхунькин сообщил, что обучающиеся 

группы 21.Б12-Э высказались за перенос времени начала занятий с 09:00 на 09:30, а также 

отметил, что после закрытия станции метро «Чернышевская» участились опоздания 

обучающихся. В.О. Титов попросил Ф.Л. Юсифова пообщаться с обучающимися, 

проживающими в Петродворцовом учебно-научном комплексе СПбГУ по вопросу 

переноса времени начала занятий, вынести данный вопрос на заседание Совета 

обучающихся Экономического факультета и до конца недели представить 

консолидированное мнение обучающихся по направлению Экономика по указанному 

вопросу. 

Кроме того, участники совещания обсудили следующие вопросы: 

1. о возможности привлечения обучающихся к разработке дизайна сувенирной 

продукции; 

2. о возможности запуска на Экономическом факультете нового формата культурно-

массовых мероприятий, увеличения числа интеллектуальных мероприятий. 

 

2.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 

 

 

Председательствующий                  В.О. Титов 

 

 

Секретарь                                                                                                               Е.М. Варавина 


